

# *Villa Clara maintient un taux réduit de mortalité infantile*

---



Santa Clara, 25 novembre, (RHC).- La province cubaine de Villa Clara se situe parmi celles qui ont un taux de mortalité infantile de 2,9 pour mille.

Des autorités sanitaires de cette province ont relevé que depuis janvier , trois districts de ce territoire maintiennent en zéro la mortalité infantile et elles ont fait l'éloge du travail de plus de 800 maisons-cabinets de consultation, des foyers pour les femmes enceintes ainsi que du travail des hôpitaux où les spécialistes œuvrent au maintien de résultats similaires à ceux des pays développés.

En 2013, la province de Villa Clara s'est placée parmi celles qui avaient les taux de mortalité infantile les plus bas de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40087-villa-clara-maintient-un-taux-reduit-de-mortalite-infantile>



**Radio Habana Cuba**